

## **Pressemitteilung**

### **Planspiel Börse 2019 – Sparkasse prämiert beste Wuppertaler Teams**

Wuppertal, 18. Dezember 2019

Nach elf Wochen ist am 11. Dezember 2019 das bundesweite Planspiel Börse der Sparkassen zu Ende gegangen. Bei der Sparkasse Wuppertal haben dieses Jahr 474 Teilnehmer in 132 Teams mit fiktiven Aktiendepots an der Börse gehandelt.

Heute Nachmittag fand im CinemaxX Wuppertal die Siegerehrung der besten Wuppertaler Teams statt. Neben Schülerinnen und Schülern wurden auch Lehrer-, Studierenden- und Sparkassen-Azubi-Teams mit Geld- und Sachpreisen ausgezeichnet.

Im Rahmen der Siegerehrung übergab der Vorstandsvorsitzende der Sparkasse Wuppertal Gunther Wölfges insgesamt 5.600 Euro an die erfolgreichsten Wuppertaler Teams.

Im Schülerwettbewerb „Depotwertung“ konnte das Team „Guardians of the Galaxy“ von der Gesamtschule Barmen den ersten Platz ergattern. Bei der Nachhaltigkeitswertung siegte das Schüler-Team „ProtectKidsNotGuns“ von der Max-Planck-Realschule und landete damit sogar in der Sparkassen-Region „Rheinland“ auf Platz 4. Beide Gewinnerteams durften sich über ein Preisgeld von 500 Euro freuen.

Auch die Lehrer-, Studierenden- und Azubi-Teams investierten sehr erfolgreich. Das Studierenden-Team „Abi ist back“ siegte in der Kategorie „Nachhaltigkeit“ und erreichte mit ihrem Ergebnis Platz 1 im Rheinland. Das Azubi-Team „Börsengurus 2019“ belegte hier Platz 2 in der Depotwertung. Auch diese Teams erhielten jeweils einen Preis im Wert von 500 Euro von der Sparkasse Wuppertal.

Für weitere Informationen und Fragen:  
Pressesprecher Florian Baumhove  
florian.baumhove@sparkasse-wuppertal.de  
Tel. 0202 488-5230